

**Anfrage**

der Abg. Stöllner und Dr. Schöppl an Landeshauptmann-Stellvertreter Dr. Stöckl betreffend  
die Covid-19 Teststation am Salzburger Flughafen

Gerade durch Globalisierung und weltweite Vernetzung konnte sich das Coronavirus schnell ausbreiten. Besonders hervorzuheben sind hierbei die internationalen Flugverbindungen, die eine Verbreitung des Virus begünstigen. Da trotz Corona viele Geschäftsreisende oder Urlauber auf das Flugzeug angewiesen sind, müssen diese streng kontrolliert werden bzw. muss ihnen die Möglichkeit angeboten werden, Tests durchführen lassen zu können.

Seit 6. August 2020 können sich Reisende am Salzburger Flughafen in einer eigenen Covid-19 Teststation auf das Coronavirus testen lassen. Jedoch ist diese Teststation laut Informationen des Salzburger Flughafens nur Montag bis Freitag, 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr, geöffnet. Folgend können Passagiere, die außerhalb dieser Geschäftszeiten ankommen bzw. abfliegen, keine Tests durchführen lassen.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten die

**Anfrage:**

1. Warum ist die Covid-19 Teststation am Salzburger Flughafen lediglich zu oben genannten Zeiten geöffnet?
2. Wie viele Flüge treffen pro Woche vor bzw. nach oben genannten Öffnungszeiten am Flughafen ein?
  - 2.1. Wie viele ankommende Personen können dadurch keine Testung durchführen lassen (wir ersuchen um Nennung ungefährer Personenanzahlen basierend auf dem durchschnittlichen Werten der letzten vier Wochen)?
3. Wie viele Flüge starten pro Woche vor bzw. nach oben genannten Öffnungszeiten?
  - 3.1. Wie viele abfliegende Personen können dadurch keine Testung durchführen lassen (wir ersuchen um Nennung ungefährer Personenanzahlen basierend auf dem durchschnittlichen Werten der letzten vier Wochen)?
4. Werden Sie sich dafür einsetzen, dass es in Zukunft Covid-19 Testungen zu den gesamten Betriebszeiten des Salzburger Flughafens geben wird?

4.1. Wenn ja, wann?

4.2. Wenn ja, bis wann wird eine durchgehende Testung am Flughafen möglich sein?

4.3. Wenn nein, warum nicht?

Salzburg, am 28. August 2020

Stöllner eh.

Dr. Schöppl eh.